



Buscado por la justicia, Collins se pasea por Washington

ALEJANDRO DOMÍNGUEZ, WASHINGTON

El ex jefe de la policía capitalina tiene cuentas pendientes con la ley, por lo que hay orden de captura internacional. PÁGS. 6 Y 7



“Trabajo cerca”. A. DOMÍNGUEZ

Raymundo Collins, con ficha roja, se pasea por Washington

Justicia. Contra el ex titular de Seguridad y Vivienda de CdMx está vigente desde 2020 una orden de aprehensión por el cargo de uso indebido de atribuciones y facultades; “trabajo aquí cerca”, dice

ALEJANDRO DOMÍNGUEZ
WASHINGTON

Raymundo Collins, ex secretario de Seguridad Pública de Ciudad de México y ex director del Instituto de Vivienda, prófugo desde 2020, fue captado por MILENIO en calles de Washington.

Al preguntarle sobre cómo va el proceso en su contra se negó a hablar y entró a un hotel de la capital estadounidense.

—¿Cómo va el tema, Raymundo? —se le inquirió.

—No me grables —respondió.

El ex funcionario tiene una orden de aprehensión girada por un juez por uso ilegal de atribuciones y facultades, del que lo acusa la Fiscalía General de Justicia capitalina.

Fue en 2020 cuando un juez de CdMx ordenó la captura del ex funcionario. Los hechos que le imputa la fiscalía sucedieron durante su gestión al frente del Instituto de Vivienda, como la supuesta compra indebida de un inmueble.

“Trabajo aquí cerca”, dijo el ex mando policiaco al ser interceptado por medios en Washington.

Despreocupado, sin compañía, salió del hotel Club Quarters, a dos cuadras de la Casa Blanca, en espera de un taxi que la recepcionista del hotel le ayudó a pedir.

El calor lo obligó a volver al lobby. Iba y venía. Cuando se percató que un equipo de televisión estaba justo en la misma entrada prefirió colocarse unos lentes oscuros, estilo policía, y siguió esperando.

Portaba un traje oscuro, corbata y camisa azul claro, un cinturón Salvatore Ferragamo y llevaba un cuaderno con la pasta verde fosforescente.

Con Andrés Manuel López Obrador como jefe de Gobierno, en 2002 Collins fue subsecretario de la SSP. Con Marcelo Ebrard estuvo al frente de la Central de Abasto y con Miguel Ángel Mancera se desempeñó al frente del Instituto de Vivienda.

En julio de 2018, tras la renuncia de Hiram Almeida a la SSP, Collins fue nombrado titular de la dependencia por el entonces jefe de Gobierno interino, José Ramón Amieva, en el que estuvo hasta diciembre de ese mismo año.

Luego de que MILENIO captó al ex funcionario capitalino en Washington, Collins fue interceptado por medios de comunicación al exterior del Instituto Cultural Mexicano, por donde pasó caminando espontáneamente.

En el sitio fue inquirido sobre su proceso. Dijo que “de eso habría que preguntar en México”.

De su estadía en aquella ciudad, aseguró: “Trabajo aquí cerca”, sin precisar en qué o dónde.

Collins negó que su presencia en este lugar se debiera a la visita del presidente Andrés Manuel López Obrador, a pesar de haber acudido justo a los alrededores del sitio donde horas antes se desarrolló el desayuno entre



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|----------|
| MILENIO | PP-6-7 | 14/07/2022 | NACIONAL |

el mandatario y empresarios de ambos países.

“No voy a decirles nada”, reiteró Collins a la prensa. —

MILENIO encontró al ex funcionario a dos cuadras de la Casa Blanca